



Copyright: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Naturtrompete in Des gestimmt (Tenor)

Trompeten gaben ein Tonsignal, um den festlichen Einzug in die Stadt schon von weitem anzukündigen.

Diese Trompete mit vier doppelköpfigen Adlern auf dem Kranz ist eine Seltenheit. Es existieren aus dieser Zeit nur noch wenige Exemplare mit einem Lüftungsloch. Auf ihnen konnten nur einzelne Töne, etwa Militärsignale, gespielt werden. Der Großteil der Musik zu den Wahl- und Krönungseinzügen wurde von einem Trompeten- und Paukenensemble gespielt, das durch Banner aus dem Zug hervorgehoben war.

Informationen

1790 (Datierung)

Trompete

Trompeteninstrumente

Metall

Durchmesser: 13 cm (Zylinder)Länge: 73 cmObjektmaß: Breite x 15 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X16993
